
 
 
 
 

平成２４年４月の豊成小学校移転に向け、平成２２年１０月２６日（火）午後７時より「第１３回豊成小学

校移転準備検討委員会」が開催されました。 

委員１０名、事務局職員９名（教育委員会職員９名）、報道関係者 1 名の２０名が出席しました。 

議事に先立ち、第１２回委員会の内容について確認を行い、検討事項について協議を行いました。 

 
 

◆機関庫の川の活用について 
 

事務局より、豊成小学校移転用地に隣接する区域の「機関庫の川周辺」の整備について報告がありました。

前回 6 月 12 日の検討委員会による現地視察を踏まえ、整備に関する要望を学校として作成し、7 月に帯広建

設管理部（旧土木現業所）に提出しています。現在、予算措置も含めて帯広建設管理部において内部検討して

いるところです。 

 

整備に関する主な要望は、以下のとおりです。 

① 生態系を崩さないように配慮しつつ、学習の場として活用できること 

② 池での学習時に死角ができないように、水辺の草や木の整備を図ること 

③ 校舎の窓からも池が見渡せること 

 

◆新豊成小学校のグラウンド整備概要の経過報告について 
 

右記の図面を資料として、グラウンド整

備の概要について現状報告がありました。 

100ｍコースを東西に直線で取れる広

いグラウンドには、北東及び南西に野球・

ソフトボールでの使用を想定し、角にそれ

ぞれバックネットを設置する予定です。ま

た周囲をフェンスで囲み、東側と南側に一

部通り抜け可能な箇所と、東側には車両進

入も可能な箇所を１箇所設置する予定と

なっています。 

また、西側に７連の鉄棒を設置し、南側

には、走り幅跳びでも使用できる砂場を設

置します。中心部はサッカーでの使用を想

定し、南北にサッカーゴールを備え付けま

す。 

街灯については、東側と南側のそれぞれ

の校門付近、児童保育センター付近、屋体

付近等に設置する予定となっています。 

 

◆記念広場の整備等について 
 

実施計画のなかで「現校舎跡地の校舎・校門を含めた 3,000 ㎡程度について、学校の歴史を残し、地域が

利用できる広場として整備する」としています。今回の検討委員会では、今後の記念広場に関する事項につい

ての協議の進め方を確認しました。記念広場については、整備に加えて管理についても検討していくことから、

別途「専門部会」を設置し、地域の方を中心とした場で協議を行っていくことを確認しました。 

 

 

→裏面へ続きます 
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◆バス通学に関することについて 
  

学校が移転するにあたって一部通学区域の見直しが行われます。実施計画のなかでは、

それに伴う経過措置として、冬期間のスクールバス運行での通学支援を行うこととして

います。 

 議事のなかで、事務局から、スクールバス運行に関する説明がありました。 

 概要としては、平成 24 年度に明星小学校の通学区域に編入される区域の在校生（2 年生以上）で、引き続

き豊成小学校への通学を希望する児童を対象とし、対象児童が卒業までの５年間の 11 月～3 月までの冬期間

について、通学支援を行うものです。 

 バスの運行経路や乗車場所等については、内部で調整し、具体的になった段階であらためて検討委員会で説

明します。 

  

なお、明星小学校に編入する通学区域は以下のとおりです。 

条 丁目 名 

大通南 30～34 丁目、東 1 条南 29～30 丁目、東 2 条南 29～30 丁目、東 3 条南 29 丁目 

西 1 条南 29～33 丁目、西 2 条南 29～34 丁目、西 3 条南 29～34 丁目、西 4 条南 29～34 丁目

西 5 条南 29～31 丁目、西 5 条南 32～34 丁目のうち西 5 条通以東、西 6 条南 29～31 丁目 

 

◆信号機の設置について 
 

関係課を通じて、本年中に設置予定の信号機について連絡がありました。 
○学園通と国道２３６号の交差点＜東側及び西側＞ 歩行者用信号機 
その他の箇所につきましても、引き続き要望活動を行っていきます。 

 
＜委員からの意見・要望など＞ 

・グラウンドにはトイレや照明、スピーカーを設置しますか？ 

→外用のトイレの設置はなく、校舎内に設置しているものを外からでも活用できるような形で考えている。
グラウンド照明についての設置予定はありません。スピーカーについては、校舎の壁に設置する予定です。 

・少年団等の道具をいれるような器具庫はどこかに置ける場所はあるのでしょうか？ 

→少年団と学校との協議のなかで、設置場所については検討していいただく。 
・雨天時等のグラウンドの水捌けはどのようになっているのか？ 

→グラウンドに水が溜まらないよう、水捌けの良いものを考えています。 
・校舎北側の機関庫の広場の外構工事で、通路部分が木製（枕木等）だと管理が大変だが、どのような素材

になるのでしょうか？ 

→体育館の柱の寸法に合った、コンクリートの平板となります。 
・明星小学校へ編入される区域の児童に対する冬期間のスクールバスによる通学支援について、ルートや停

留所の場所、また乗車人数が減少した時の対応等、どのように考えているのか？ 

→バスの大きさも考慮すると、大通りと西 5 条を中心とした幹線道路をルートとして、停留所については
既存のバス停の５箇所程度を想定しています。人数の減少によってはバスの大きさ等は検討しますが、通
学支援を行う５年間については、希望する児童がいれば、何らかの形での通学支援は行っていきます。 

・移転に伴っての閉校式や開校式等を行う予定はあるのでしょうか？ 

→あらためての式典等は予定しておりませんが、完成引渡し後に、地域住民の方を含めて「完成見学会」
の実施を予定しています。 

 

◆第 14 回委員会のお知らせ◆ 

平成２３年２月中旬頃に豊成小学校での開催を予定して

います。 

協議事項等は 

○機関庫の川の活用について 

○記念広場の整備等について 

などを予定しています。 

ご意見・ご要望は教育委員会・学校までお寄せください。 

※委員会ニュースは、市のホームページにも掲載します。 

◆連絡先◆ 

○帯広市教育委員会企画総務課総務係 

電話 0155-65-4201（直通） 

○豊成小学校 

 電話 0155-48-2558 


